



士別ロータリークラブ会報

創立1960・3・24 RI第2500地区

vol. 25 №.2661

2018～2019年度 国際ロータリーテーマ
インスピレーションになろう

2018～2019年度RI会長 バリー・ラシン



■RI HP <https://www.rotary.org/ja>
 ■士別RC HP <http://www.douhoku.jp/shibeturc/>

2018～2019年度士別ロータリーのスローガン

「紡ぎ合う 互助の力で 未来へ」

写真／村中信行氏

- 例会場／士別グランドホテル
 - 例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
 - 事務所／士別グランドホテル TEL:(0165)23-1234
 - 会長／佐藤元保 ■副会長／奈良康弘
 - 幹事／穴田俊昭
- (平成31年)

今日のプログラム

第2745回例会 2019年2月18日(月)…<普通例会>**■ 2月 4 日の記録 ■ <普通例会・理事会>**

- 司会 山口 哲雄 会場監督
- 斉唱 国歌斉唱、奉仕の理想
- 本日の出席 会員47名中 出席者35名 出席率74.47% 修正80.85%
- 本日の欠席 相山佳則、江端健之、國森和磨、近藤峯世、汐川泰晴、志村孝幸、千葉繁夫
奈良康弘、深尾幸夫、前田孝幸、山下卓巳、福島和秀
- メークアップ
- ゲスト
- ビジター
- ニコニコBOX 山本俊一・水田孝志(誕生祝いとして)、菊地 仁(雪まつり終了御礼として)
阿達 勇(第50回国際現代書道展において漢字部門で記念大賞受賞並びに審査会員就任として)
累計170,000円

例会予定**■2月の例会…《平和と紛争予防／紛争解決月間》**

- 2月4日(月)／例会・理事会
- 2月11日(月)／休会(法定休日：建国記念の日)
- 2月18日(月)／例会
- 2月25日(月)／夜間例会

■3月の例会…《水と衛生月間》

- 3月4日(月)／例会・理事会
- 3月11日(月)／例会
- 3月18日(月)／例会
- 3月25日(月)／夜間例会

■会務報告佐藤元保 会長

今日は立春です。暦の上ではこの日から春ですが、当方ではまだまだ寒い日が続くようです。

2月は如月（きさらぎ）ともいいます。1年の内で最も寒さを感じる月で、着る物を更に増やす月という意味で『着更着』とも書きます。

去る2日・3日は第64回士別雪まつりが中央公園周辺を会場に、天候に恵まれ行われた由です。士別観光協会を始め関係された皆さん、大変ご苦労様でした。

■幹事報告穴田俊昭 幹事

1. 今月2月のロータリーレートは1ドル110円となっております。
2. 「2019年 牧野勇司さんと市民の集い」の案内が会長宛てに来ております。3月1日（金曜日）午後6時からとなっております。佐藤会長が出席致します。
3. 2月6日（水曜日）午後6時よりロータリー塾を開催致します。
該当者会員の皆様の出席宜しくお願ひ致します。
4. 2月11日（月曜日）は建国記念の日で法定休日のため、例会は休会となります。お間違えの無い様お願ひ致します。
5. 本日お配りしましたガバナー月信に、織戸ガバナー補佐のご挨拶が掲載されております。ご一読下さい。
6. 本日例会終了後、理事会を開催致します。役員・理事の出席宜しくお願ひ致します。

■財団・米山奨学会委員会菊地 仁 委員長

再来週の例会に結婚祝いを行います。同時に2月は女性から男性にチョコをもらえるバレンタインデーがある月ですので、独身の男性会員の方にも記念品をお渡し致します。結婚記念日の深尾会員、佐藤和也会員、そして渡辺会員、国森会員、大江会員、田中会員、江端会員、以上7名の会員は出来る限り18日の例会の出席をお願い致します。また、財団への寄付金として、毎月ワンコイン500円の寄付をお願いしておりますが、結婚祝いの月を除く11ヶ月分5,500円を全額納めて頂いている会員や、数ヶ月ごとに1,000円、2,000円を納めて頂いている会員の中で、現在寄付金額0円という方も多数おられますので、少しずつでも例会開始前に私の方まで納めて頂ければと思いますので、宜しくお願ひ致します。

■次年度報告但木行久 次年度幹事

すでにFAXでご案内させて頂いておりますが、2月8日（金曜日）よりグランドホテルに於きまして次年度第1回理事会を行いますので、ご出席宜しくお願ひ致します。

■会員卓話（1/21）かわにしの丘しづお農場㈱ 代表取締役 山下卓巳 会員

（前号よりの続き）…実際に昭和時代から多く受け入れてきた中国人などの実習生を邪魔者扱いするところも多いようです。しかし、このように日本人は非人道的なひどい扱いをしていたことも事実です。その人達が、中国へ戻り反日運動の中心者となり、たびたび騒動を起こしているとのことです。弊社では誰でも分け隔てなく接し、言葉や習慣の違いをお互い理解しあい、共生しあえる社会にすることがより良い就労体制が築けると思っております。昨年、しづおグループでは実習生の受け入れ団体の為、レインボーアイデンティティ事業共同組合、オズの魔法使いの虹のかなたに、虹の向こうには希望が見出せるという意味で付けました。こういった組合の設立とサフォークランド日本語学校、日本語学校の設立も昨年12月に登録を終え、正式にスタートしています。急速に過疎化が進む士別地域、北海道内において外国人実習生が日本語を早く習得し地域社会の一員として、また会社の戦力として活躍してほしいと願っております。

最後に、サフォークランド士別をもっと道内外に知ってもらえるよう、サフォーク羊牧場日本一の目標を掲げ当農場では取り組んで参りましたが、今年いよいよ飼育頭数900頭を超える日本一になります。さらに来年以降も出荷頭数1,000頭を目指し頑張っていきたいと思っております。今年も3月まで出産にあたっておりますが、毎日交代で夜勤をし、1時間おきに見回りして出産の介助をしております。昨年はしづおサフォークバーベキュー祭りを開催、400名ほどのお客様にお越しいただきました。今年も7月に開催予定ですので、その際はおいしいサフォークを堪能していただければ幸と存じます。どうかサフォークランド日本一の町として皆様の応援をお願い申し上げます。本日はつたないお話を聞きいただき有難うございました。

■ 2月の誕生祝

